
Следователь  Гомельского  РОСК
марширует  на  параде  ко  Дню
Независимости в Минске

Слаженность,  взаимовыручка,  ответственность  и  жара.  Старший
следователь  Гомельского  РОСК  рассказал,  как  проходит
подготовка впервые выступающего расчета Следственного комитета
к военному параду в честь 80-летия освобождения Беларуси от
немецко-фашистских захватчиков.

В этом году сотрудники Следственного комитета Беларуси впервые
выступят на военном параде в День Независимости. 150 офицеров
ведомства со всей страны усердно готовятся к знаменательному
событию. Корреспондент «Маяка» пообщался с участником парада
старшим следователем Гомельского РОСК Вячеславом Чибриковым.

— Тренировки проходят в Минске дважды в день по два часа с
понедельника по пятницу. Первая — среди сотрудников комитета.
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Здесь мы оттачиваем строевые приемы, налаживаем взаимодействие
внутри  строя.  Добиваемся  того,  чтобы  вся  коробка  шла  как
единый механизм. Вторая — со всеми расчетами и командующим
парада.  Выстраиваем  взаимодействие  с  остальными  участниками
парада, — поделился старший следователь.

Для участия в параде отбирали физически и морально выносливых
и хорошо знакомых со строевой подготовкой офицеров. Тренировки
проходят  и  в  жару,  и  в  дождь,  но  это  только  закаляет
участников, повышает слаженность. Тяжело в учении — легко в
бою.

Вячеслав Чибриков отмечает важность командной работы:

—  Тренируемся  больше  месяца,  встретил  своих  сослуживцев,
обзавелся новыми знакомствами. Хоть и звания могут отличаться,
но все на равных, атмосфера дружелюбная. Важно понимать и
чувствовать друг друга, быть на одной волне, подсказывать.
Ведь если в механизме ломается один винтик, то он уже не
работает.

Масштаб парада и появление нового расчета в общей коробке
оказывает колоссальное давление на новоиспеченных участников.
Но в то же время это мотивация — показать себя во всей красе.

— Каждый следователь чувствует ответственность, возложенную на
него,  и  я  не  исключение.  Делаю  все  возможное,  чтобы  мы
достойно выступили. Для меня честь быть первым следователем,
представляющим Гомельский район. При приближении знакового дня
чувствуется небольшое волнение, но тренировочному процессу это
не  мешает.  Для  всех  людей  это  нормальное  состояние,  и  мы
сделаем  все,  чтобы  оправдать  ожидания  зрителей  парада,  —
рассказал Вячеслав.

Также старший следователь отметил важность праздника, в честь
которого проходит парад:

— 3 июля страна отмечает главный государственный праздник —
День  Независимости.  Великая  Отечественная  научила  белорусов



ценить жизнь, мир и свободу. Для меня этот день — возможность
помнить  о  подвиге  советского  народа  в  годы  Великой
Отечественной войны и не забывать ее уроки. Это символ памяти
и национальной гордости, поэтому участие в параде для меня
очень почетное, ответственное и торжественное мероприятие, так
как  тем  самым  мы  отдаем  дань  уважения  славному  подвигу
белорусского народа и чтим его традиции.



 


